

## Quêtes - Merci

le 02 août, 2020 – 1576.20 \$

Paroisse - Prélèvement - 85.00 \$

Grotte – 20.00 \$

Dépôts Directs – juillet 1725.00 \$

## Pèlerinage diocésain à la Grotte

Cette année, la pandémie du coronavirus oblige à annuler le pèlerinage au mois d'août. Nous ne sommes pas en mesure d'assurer les normes d'hygiène obligatoires pour une si grande foule venant de partout de façon spontanée. Toutefois, le dimanche 11 octobre 2020, il y aura une célébration à l'occasion de la fête de Notre Dame du Rosaire (reportée du 7 octobre). Cette célébration sera diffusée à partir de la petite chapelle. La messe en anglais sera diffusée à 9 h 00 et la messe en français à 11 h 00, à partir de la page Facebook de l'Archidiocèse. Tout en regrettant l'impossibilité cette année du grand rassemblement de fidèles pour ce pèlerinage diocésain annuel, qui devient de plus en plus achalandé, nous serons unis en prière par ce rassemblement virtuel du 11 octobre. Nous gardons espoir que le grand pèlerinage diocésain en 2021 aura bel et



### Grand Chevalier

Jean Payette - 370-6393



### Député Grand Chevalier

Lucien Gosselin - 347-5640

## Évangile selon saint Matthieu 14, 22-33

### Réflexion

Jésus renvoie les foules et dans le même mouvement se précipite vers son Père, dans la prière. Il part en quête de liberté. Dans la solitude de la nuit, il retourne à la racine même de son être : son union avec le Père. Si sa nature divine est constamment unie au Père, sa nature humaine a besoin de retrouver le contact divin, avec des gestes tout humains: une position orante, un recueillement du cœur et de l'esprit, un silence extérieur profond. Tout autant de moyens qui permettent de mettre le corps au service de l'union de l'âme à Dieu.



Jésus retourne ensuite auprès des siens. Il les retrouve empêtrés dans les vagues, image des perturbations de l'âme enchaînée par des liens humains. Seule la prière est capable de nous faire marcher au-dessus de ces remous. Seul le contact avec le Père nous donne la liberté de nous extraire de ces chaînes qui nous entraînent vers le fond.

### Dialogue avec le Christ

Tu me rejoins, Seigneur, dans ma barque et tu me vois enchaîné par de nombreux liens humains qui empêchent de marcher vers toi. Donne-moi la force de t'appeler ! Donne-moi la foi dans la force de la prière libératrice.



## Diocesan Pilgrimage at the Grotto

This year, the COVID-19 coronavirus pandemic requires us to cancel the pilgrimage that was to take place in August. We are unable to ensure the necessary hygiene measures in order to accommodate a large gathering of people coming from all over. However, there will be a celebration on Sunday, October 11, 2020, in honour of the Feast of Our Lady of the Rosary (which is actually on October 7). This celebration will be live-streamed from the little chapel. The English Mass will be live-streamed at 9 AM and the French Mass at 11 AM. Both masses will be available on the Archdiocesan Facebook page. Though it is unfortunate that we will not be able to hold a large gathering of the faithful this year for the annual diocesan pilgrimage, which has been growing in attendance, we will be united in prayer through this virtual gathering on October 11. We remain hopeful that the 2021 diocesan pilgrimage will take place as planned.



## Sunday Offering – Thank you

August 02, 2020 - \$ 1576.20

Parish Fundraiser - \$ 85.00

Grotto - \$ 20.00

Direct Deposits – July \$ 1725.00

## Sanctuary Lamp / Lampe du Sanctuaire

Antonius

&

Chantal

Janssen



Ô mon Dieu  
comme nous ressemblons à Pierre  
dans nos élans de générosité,  
dans nos désirs de te rejoindre  
même à travers la tempête !

Dans la certitude que tu peux tout,  
nous n'hésitons pas  
à nous élancer vers TOI,  
surtout dans les situations  
qui nous dépassent,  
sûrs que tu vas nous secourir...

Mais, soudain vient le doute...  
et nous détournons nos regards de Toi  
pour analyser, peser, comprendre...  
Impossible de marcher sur les eaux !  
c'est insensé...

A l'instant où notre regard quitte le tien,  
nous coulons...  
nous ne pouvons faire un pas de plus  
sans TOI, par nos propres forces...

Seigneur,  
Délivre-nous de la tentation  
de vouloir nous égaler à Dieu  
en mesurant notre puissance...

Tends-nous la main !  
apaise nos coeurs tourmentés,  
sauve-nous !

(D'après EPHATA)



## COIN DU CURÉ / PASTOR'S CORNER

*19<sup>th</sup> Sunday in Ordinary Time  
19e dimanche du temps ordinaire*

### Gospel Reading - [Matthew 14:22-33](#)

Today's Gospel directly follows last week's account of Jesus feeding a crowd of more than 5,000 people with just five loaves of bread and two fish. For the sake of the crowds, Jesus had postponed his time of solitude. Now, at last, Jesus finds some time for quiet and prayer. He sends his disciples ahead of him by boat, dismisses the crowds, and then withdraws to the mountain to pray.

The disciples do not fare well. They struggle to weather the wind and waves, making little progress in their journey. In this story it is not the storm that is feared but the sight of Jesus before them, whom they mistake for a ghost. Jesus calls to the disciples and calms their fears. Today's Gospel is about what the disciples' faith in Jesus will enable them to do.

Faith in Jesus will enable the disciples to do the work that Jesus has done. Peter walks on water. The five loaves and two fish feed a multitude of people. The disciples can and will participate in the work of the kingdom of heaven. When Peter fears and doubts the person of Jesus, however, he falters. Peter's example teaches us that true Christian ministry emerges from the faith that Jesus is the Messiah, God's only Son.

### Family Connection

The mission of the Church is to continue the work of Jesus. The family, the domestic church, participates in this mission too.

Talk about how your family participates in the mission of the Church. Discuss ways in which you seek to reach out to your neighbors and people in need through acts of kindness, mercy, and justice. Talk about how your family's acts of mercy and justice are rooted in your faith in Jesus. Pray together that Jesus will continue to work through your family to prepare the kingdom of heaven.

Veuillez faire parvenir vos annonces par courriel à la Paroisse [parsmalo@mymts.net](mailto:parsmalo@mymts.net), ou encore, les déposer par écrit au bureau de la Paroisse. Merci!

Please send your announcements by email to [parsmalo@mymts.net](mailto:parsmalo@mymts.net) or drop them off in writing at the Parish Office. Thank you!

Please Note: our parish bulletin can be found at <https://parstmalo.weebly.com>

Lundi / Monday	Chapelet et La Divine Miséricorde (au Chalet)	11h00
Jeudi / Thursday	Eucharistique - Adoration Eucharistic	20h00 à minuit / 8:00 p.m.–midnight
Vendredi / Friday	Eucharistique - Adoration Eucharistic	8h à 12h / 8 a.m. to Noon



**Le dimanche 09 août, 2020**

**Sunday, August 9<sup>th</sup>, 2020**

**19<sup>th</sup> Sunday in Ordinary Time**

**19e dimanche du temps ordinaire**

### PAROISSE SAINT- MALO / BLESSED MARGARET CATHOLIC COMMUNITY

Heures de bureau/ Office hours:  
9h à 3h mardi au jeudi / 9:00 a.m. to 3 p.m. Tuesday to Thursday

Curé / Pastor: Dominic La Fleur  
Secrétaire / Secretary: Denise Leclerc  
Aide pastorale / Pastoral Aid: Bénévole  
Nettoyage / Housekeeping: Annette Buczko

Courriel/Email: [parsmalo@mymts.net](mailto:parsmalo@mymts.net)  
Téléphone/Telephone: 204-347-5518  
Facebook  
Site Web/Website: [www.parstmalo.weebly.com](http://www.parstmalo.weebly.com)

Monday/lundi (August 10 août)	Adoration au chalet 11h à 15h	Pas de messe / No Mass <b>Chapelet et La Divine Miséricorde</b> au Chalet à 11h00
Tuesday/mardi (August 11 août)	Église à 16h30 Église à 16h00	Gabriel Catellier / Friends and Family <b>Chapelet et la divine Miséricorde</b>
Wednesday/mercredi (August 12 août)	Chalet à 11h00	Ronald Remillard / Friends and Family <b>Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00</b>
Thursday/jeudi (August 13 août)	Church at 4:30 p.m. Church at 4:00 p.m. 20h / 8 p.m.	Roger Maynard / Friends and Family <b>Rosary and Divine Mercy Chaplet</b> <b>Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament</b>
Friday/vendredi (August 14 août)	Chalet à 11h00 Église 8h à 12h / 8 a.m. to Noon	Alexandrine Pelletier / Nicole Larivière <b>Chapelet au Chalet avant la messe de 11h00</b> <b>Adoration - du Saint Sacrement / Blessed Sacrament</b>
Saturday/samedi (August 15 août)		Pas de messe / No Mass
Sunday/dimanche (August 16 août)	Église à 9h00 Church at 11:00 a.m.	Roland Le Gal / Diane Trudeau Parishioners

